

# Ballett im Abenteuerland

Mein Name ist Ines Hoven,  
ich bin ausgebildete Tänzerin und Tanzpädagogin  
und unterrichte bereits seit 20 Jahren Ballett,  
davon 12 Jahre selbstständig in eigener Schule.  
Bei mir werden Ihre Kinder altersgerecht und  
spielerisch an das Ballett herangeführt, die Freude  
an der Bewegung steht bei mir im Vordergrund.  
Das Bewegungsgefühl wird geschult, der Körper  
geschmeidig und die Haltung durch den stetigen  
Aufbau der Muskulatur verbessert.  
Ich freue mich auf viele neue TänzerInnen.

